

VILLERUPT

Clap de fin des Quartiers d'été



Les contes de Philippe Pochat de la compagnie La fée du logis ont attiré les enfants.

La place Sainte-Claire à Villerupt a signé la fin des Quartiers d'été ; les Villeruptiens étaient au rendez-vous pour cette dernière animation proposée par la municipalité, en partenariat avec la MJC. Les enfants ont profité des jeux fabriqués en ateliers avec Nicolas Venzi, animateur à la MJC, ou participé à des ateliers dessin ou des jeux d'échecs. Installé sur des transats, le public a écouté avec plaisir l'histoire des vacances de Lili Mulot, racontée à l'aide d'un accordéon et d'une guitare par Philippe Pochat, de la compagnie La Fée du Logis. Il a ensuite été intrigué par les sons bizarres émis par des instruments de musique provenant de la transformation d'objets de la vie quotidienne, des aspirateurs, des boîtes, des râpeaux, des scarificateurs. La soirée s'est prolongée par un concert de l'orchestre local, Le son de la Cave.